

# Kantonsratswahlen 2023

(zuletzt geändert am 14. Februar 2023)

**Wir danken allen WählerInnen für die grosse Unterstützung!**

Die Grünliberalen Winterthur Land haben am 12. Februar 2023 ihren Sitz im Zürcher Kantonsrat erfolgreich verteidigt: Christoph Ziegler ist mit einem eindrücklichen Resultat wiedergewählt worden!

Beim Wähleranteil hat die GLP Winterthur leicht Boden verloren: Der Wähleranteil sank von 13.86 Prozent im Wahljahr 2019 auf 12.94 Prozent im Wahljahr 2023. Die Gründe müssen wir noch analysieren.

In Hettlingen ist der Wähleranteil stabil geblieben: 18.86 Prozent im Wahljahr 2023 gegenüber 18.89 Prozent im Wahljahr 2019. Damit liegt die GLP in Hettlingen auf Platz 2, hinter der SVP und vor der FDP.

Simon Michel, unser lokaler Kandidat, hat in Hettlingen ausgezeichnet abgeschnitten. Er ist in der Wählergunst vom 7. Platz auf der GLP-Liste auf den 2. Platz innerhalb der GLP-KandidatInnen vorgerückt.

**Werden Sie glücklicher - gehen Sie wählen!**

Es gibt einen erstaunlichen Zusammenhang zwischen Zufriedenheit und politischem Engagement. Wenn Sie also wählen gehen am 12. Februar 2023, können Sie Ihre eigenen Glücksgefühle steigern. Und jene der GLP-Leute ebenfalls, falls Sie die Liste 4 einwerfen...

Details im Artikel von Madeleine Oelen, Präsidentin der GLP Hettlingen, für die "Hettlinger Zytig" 1/2023.

[Artikel herunterladen](#)

## Simon Michel in den Kantonsrat

Am 12. Februar 2023 wählen die ZürcherInnen insgesamt 180 Mitglieder für den Kantonsrat. Die GLP Hettlingen ist mit Simon Michel auf der GLP-Liste im Wahlkreis Winterthur-Land vertreten. Legen Sie bitte diese GLP-Liste Nr 4 in die Urne und berücksichtigen Sie die Kandidatur von Simon Michel.

Simon Michel, 1990, seit drei Jahren in Hettlingen wohnhaft, verheiratet, zwei Kleinkinder, Betriebs- und Energiewirtschafter, Projektleiter Innovation & Energiewendemacher, GLP-Mitglied seit 13 Jahren



1. Christoph Ziegler, 1964, Sekundarlehrer, Elgg
2. Viviane Kägi, 1997, Sekundarlehrerin und Bankkauffrau, Turbenthal
3. Timo Gehlhaar, 2000, Sachbearb. Sozialbereich, Neftenbach
4. Christine Bill-Vogel, 1975, Leiterin Marketing-Agentur, Seuzach
5. Noël Kurzen, 1976, Unternehmer, Rämismühle-Zell
6. Karolina Geiger, 1983, Juristin und Gemeinderätin, Elsau
7. Simon Michel, 1990, Projektleiter Innovation, Hettlingen

Zur Kampagnenseite



Kampagnenwebseite GLP

**Unsere Kandidierenden**



Christoph Ziegler



Viviane Kägi



Timo Gehlhaar



Christine Bill-Vogel



Noël Kurzen



Karolina Geiger



Simon Michel

## Aktuelle News auf Facebook

Für ganz aktuelle Infos verweisen wir Sie auf unsere Social-Media-Seiten:

[Grünliberale Winterthur Land](#)



## **Demokratie macht glücklich**

Liebe Hettlingerinnen und Hettlinger

Wussten Sie, dass Menschen in demokratischen Ländern glücklicher sind, und zwar unabhängig von Kultur, Einkommen und Religion?<sup>1</sup>

Im Jahr 2023 haben Sie besonders viele Möglichkeiten, glücklich zu werden – es steht nämlich ein Superwahljahr an: Am 12. Februar wählen Sie unsere Vertreter:innen in den Kantons- und Regierungsrat und am 22. Oktober bestimmen Sie die kantonalen Vertreter:innen im National- und Ständerat. Neben diesen zwei Wahlgängen kommen noch mehrere kantonale und nationale Abstimmungstermine zu Sachfragen und Gesetzen dazu. Die Folge: In keinem anderen Land der Welt hat die Bevölkerung so viele Einflussmöglichkeiten auf das politische Geschehen wie in der Schweiz.

### **Die GLP Hettlingen leistet Vorarbeit**

Einfluss nehmen ist aber auch mit Aufwand verbunden. Sie müssen die Kandidat:innen vergleichen, Abstimmungsbroschüren studieren und das politische Geschehen verfolgen.

Als Ortsgruppe übernehmt die GLP Hettlingen für Sie einen grossen Teil dieser Arbeit. Wir studieren für Sie Budget und Jahresrechnung, stehen im Gespräch mit dem Gemeinderat und vertiefen uns in Investitionsprojekte wie die Sanierung des Schwimmbades oder die Neugestaltung der Schaffhauserstrasse. Auf unserer Webseite [www.hettlingen.grunliberale.ch](http://www.hettlingen.grunliberale.ch) informieren wir Sie daher laufend über aktuelle Projekte in unserer Gemeinde.

### **Simon Michel in den Kantonsrat**

Die GLP ist eine Mitmachpartei. Wenn Ihnen eine hohe Lebensqualität im Dorf, Umwelt und eine liberale Politik wichtig sind, sind Sie bei uns am richtigen Ort. Ein solcher Mitmacher ist Simon Michel. Als junger Familienvater setzt er sich für die Vereinbarung von Familie und Beruf sowie für die Förderung von erneuerbaren Energien ein. Wir freuen uns sehr, dass wir auf der Liste 4 mit Simon einen Hettlinger für den Kantonsrat aufstellen können. Außerdem unterstützen wir die Wahl von Benno Scherrer, GLP in den Regierungsrat.

Beteiligen Sie sich an den Wahlen und informieren Sie sich auf unserer Webseite über unsere Wahlempfehlungen. Nutzen Sie die Möglichkeit, dank dem demokratischen Mitspracherecht glücklicher zu werden.

Madeleine Oelen  
Präsidentin, GLP Hettlingen

---

<sup>1</sup> David Dorn, Is it Culture or Democracy? The Impact of Democracy on Happiness. Social Indicators Research 2007